
■   Пульс
ШКОЛЬНИКИ ОТПРАВЯТСЯ 
В АРТЕК
Более двух десятков саратовских 
школьников примут участие 
в тематической смене «Театраль-
ная история» в лагере «Артек», 
которая пройдет с 16 марта 
по 2 апреля.
Ребята создадут свои театраль-
ные истории, став режиссерами, 
сценаристами, костюмерами и ак-
терами, воплотят идеи в итоговом 
спектакле.
Церемония открытия «От Петра 
до наших дней» будет посвящена 
5-летию воссоединения Крыма 
с Россией и запуску школы юных 
корабелов. 
Как рассказала заместитель ми-
нистра по молодежной политике 
Ангелина Беловицкая, ежегодно 
более 250 молодых жителей обла-
сти принимают участие в профиль-
ных сменах «Артека».
– Путевка в международный дет-
ский центр является поощрением 
и предоставляется ребятам, до-
бившимся успехов в общественной 
деятельности, учебе, а также по-
бедителям соревнований, олимпи-
ад, фестивалей, конкурсов, – 
подчеркнула Беловицкая.

САРАТОВ ГОТОВИТСЯ 
К ФЕСТИВАЛЮ ЛЮБИТЕЛЬСКИХ 
ТЕАТРОВ КУКОЛ 
В рамках Года театра в Саратове 
пройдет III Всероссийский фести-
валь любительских театров кукол.
С 9 по 12 сентября для детских, 
молодежных, взрослых и сме-
шанных коллективов организуют 
мастер-классы по театральным 
дисциплинам ведущих деятелей 
культуры и искусства страны с об-
суждением просмотренных спек-
таклей, круглый стол по пробле-
мам развития любительского 
искусства и другие мероприятия.
Учредителями фестиваля являют-
ся Министерство культуры РФ, 
Государственный Российский дом 
народного творчества имени 
В.Д. Поленова, региональный 
минкульт и областной центр 
народного творчества имени 
Л.А. Руслановой.

В МУЗЕЕ ПОКАЗЫВАЮТ 
СТАРИННЫЕ УКРАШЕНИЯ 
НАРОДОВ ПОВОЛЖЬЯ
В областном музее краеведения 
открылась экспресс-выставка 
«Народ, одетый в самоцветы», 
подготовленная в рамках партнер-
ского проекта Совета музеев При-
волжского федерального округа 
«Истоки. Рожденные на Волге».
Посетители могут увидеть нацио-
нальные головные уборы народов 
саратовского Поволжья 
XIX – начала XX века, которые 
были неотъемлемой частью любо-
го женского костюма.
Кроме того, представлены старин-
ные украшения: бусы, бисерная 
цепочка, серьги, которые играли 
роль оберегов. 
Все экспонаты являются памятни-
ками народного искусства.
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Область готовится 
к приему туристов 

из Крыма и Краснодара

Владимир АКИШИН, 
фото комитета по туризму 

На международной выставке 
«Интурмаркет-2019» председатель 
комитета по туризму подписала 
соглашения о сотрудничестве 
с рядом регионов. 

О том, как прошел розыгрыш суве-
ниров и почему у стенда региона 
постоянно была толпа людей, на 

пресс-конференции 14 марта рассказала 
глава ведомства Виктория Бородянская. 

К поездке на международную выставку 
такого масштаба наша делегация готови-
лась долго: составили программу, презен-
тации, привезли сувениры. О том, удалось 
ли представить область достойно, мож-
но было судить уже в первый день работы 
«Интурмаркета-2019», когда то и дело в 
залах слышалось: «А где Саратов?». Пред-
ставительский стенд нашего региона ни 
на минуту не оставался без внимания: го-
сти пытались сыграть на саратовской гар-
мошке, изучали наш туристический лого-
тип на сувенирах и заявлялись на участие 
в конкурсе, который придумал профиль-
ный комитет. 

Делегация привезла многое из того, чем 
гордится наш регион: пряники с начинкой 
из Красноармейска, конфеты «Коровка» 
из Вольска, саратовский калач. Для по-
сетителей провели викторину с призами 
на знание Саратовской области – ее гео-
графии, культуры, истории. А калач в по-
следний день выставки разрезали на не-
большие кусочки и устроили дегустацию. 
Гости признавались, что давно не ели та-
кого вкусного хлеба.

– Наверное, все 98 тысяч посетите-
лей за три дня прошли через наш стенд. 

В розыгрыше саратовских сувениров 
приняли участие более 100 гостей вы-
ставки. Это было очень азартное и весе-
лое действие, наш главный приз – зна-
менитый красноармейский пряник, 
уехал на Горный Алтай,– рассказа-
ла председатель комитета по туризму 
Виктория Бородянская. 

Главным итогом выставки 
для региона стало 

подписание соглашений 
о сотрудничестве. Например, 

с Республикой Крым.

– Мы с Викторией Валериевной уже 
проговорили возможные перспекти-
вы. Тем более что в ближайшее время у 
вас открывается новый аэропорт, и ког-
да будет решен вопрос с прямым авиа-
сообщением, уверен, можно организо-
вать туристический поток в обе стороны, 
– прокомментировал глава министерства 
курортов и туризма Республики Крым 
Вадим Волченко. 

Представители курортной республики 
планируют рассказать и показать крым-
чанам, что такое рыбалка в Поволжье, ту-
ристов в Саратовскую область привлекут 
местной кухней, в том числе знаменитым 
саратовским калачом, фестивалями и до-
стопримечательностями. 

Кроме того, в рамках подписанных со-
глашений начнется туристический обмен 
с Республикой Дагестан, Краснодарским 
краем, Кировской областью, Нижним 
Новгородом и Астраханью. 

– Это хорошие возможности для наше-
го роста и увеличения и привлечения в 
область туристического потока, – увере-
на председатель комитета. 

Учитывая интерес иностранцев к на-
шему стенду, не исключено, что в регион 
станут чаще приезжать европейцы. Осо-
бенно много у них было вопросов по ту-
ристическим маршрутам, связанным с 
историей немцев Поволжья. 

– В прошлом году из-за чемпиона-
та мира по футболу круизные маршру-
ты по Волге были скорректированы, но 
в этом году их предполагается больше. В 
наступающем сезоне теплоходы будут за-
ходить не только в Саратов и Вольск, но 
и, наконец-то, в Балаково. Город к это-
му готовится, – рассказала Виктория 
Бородянская.

Московская выставка стала своеобраз-
ной разведкой боем в сторону такого пер-
спективного туристического партнера, 
как Китай. Виктория Бородянская встре-
тилась с главой Национального туристи-
ческого офиса КНР в Москве госпожой 
Ван Сяося, рассказала о туристическом 
потенциале региона, возможности прие-
ма китайских туристов. 

– Мы получили высокую оценку спе-
циалистов федерального уровня. Напри-
мер, разработки региона отметил член 
Общественного совета при Федеральном 
агентстве по туризму, основатель Наци-
ональной премии в области событийно-
го туризма Russian Event Awards Генна-
дий Шаталов (он стал почетным гостем 
фестиваля «Клубничное Рождество» в 
Балакове. – Прим. ред.). Геннадий 
Васильевич сообщил, что именно в Са-
ратове пройдет финал Всероссийско-
го конкурса «Туристический сувенир», – 
рассказала глава ведомства. 

■   Справка
    На выставке «Интурмаркет» было 1400 участ-
ников из 140 регионов и стран мира.

Делегация от региона приехала 
на международную выставку 
с калачом и гармошками



2 /15 марта 2019 г., № 37/ САРАТОВСКАЯ  ОБЛАСТНАЯ  ГАЗЕТА

ПРИ ПОДДЕРЖКЕ 
ДЕПУТАТА ПРОШЕЛ 

ВОЛЕЙБОЛЬНЫЙ ТУРНИР
Первое место заняла команда 
спортсменок из Большекарайского 
муниципального образования. 

В селе Большой Карай Романовско-
го района Саратовской области при 
поддержке депутата Саратовской об-
ластной думы Сергея Суровова прош-
ли полуфинальные и финальные игры 
III районного турнира по классическому 
волейболу среди женских команд.
По итогам соревнований призовые ме-
ста распределились следующим обра-
зом: I место – команда «Стрелки» (Боль-
шекарайское МО), II место – «Ника» 
(Романовское МО) и III место – «Надеж-
да» (ДЮСШ с. Большой Карай).
Все участницы турнира были награж-
дены медалями, памятными вымпела-
ми, мячами и дипломами от парламен-
тария, а команда-победитель получила 
главные призы – переходящий кубок и 
комплект волейбольной формы.

В селе Петропавловка 
настоящей гордостью 
местных жителей явля-

ется пожарное депо. Ведь этот 
объект появился благодаря са-
мим сельчанам, которые риск-
нули и подали заявку на уча-
стие в программе поддержки 
местных инициатив. Проект 
был отобран в число тех, что 
подлежат реализации. В зда-
нии, где теперь базируется экс-
тренная служба, провели ка-
питальный ремонт, закупили 
оборудование. Общая стои-
мость проекта – 1 миллион руб-
лей. Размер субсидии из реги-
онального бюджета составил 
855 тысяч рублей. Остальные 
средства внесли местный бюд-
жет, организации, жители. Они 
же занимались и отделочными 
работами. 

При содействии губернато-
ра депо выделили спецмашину 
и штатную единицу област-
ной противопожарной 
службы. Руководитель 
инициативной груп-
пы жителей Жебек 
Султанова рассказа-
ла Валерию Радаеву, 
что в Петропавлов-
ском муниципаль-
ном образовании 
проживают 750 чело-
век.

– Мы все решения 
принимаем на общем со-
брании граждан. У нас были 
пожары, степь горела, – сооб-
щила активистка.

Губернатор осмотрел маши-

ну, пообщался с жителями и 
работниками депо. 

“ Не в каждом рай-
оне есть такая 
техника. Вы вы-

брали приоритет, сделали 
конкретное дело, вы молод-
цы. В этом и заключается 
местное самоуправление – 
всё делать сообща, 

– заявил глава региона.

Решить все проблемы бла-
годаря программе не удалось. 
Некоторые села Новоузенско-
го района, как и многие другие, 
нынешней зимой оказались от-
резаны от мира из-за снегопа-
дов. Прерывалось сообщение с 
50 населенными пунктами. Так, 

перекрывали трассы с 29 января 
по 4 февраля, с 20 по 21 февраля 
и с 6 по 7 марта. Отрезанными 
от цивилизации оказались свы-
ше 6,5 тысячи человек.

– Как мы по итогам зимы 
будем укреплять дорожную 
службу, Николай Николаевич? 
– обратился Радаев к министру 
транспорта и дорожного хо-
зяйства Николаю Чурикову. 

– Больше выделим денег на 
дороги, будем усиливать и тех-
ническую составляющую. Мы 
приобретаем для таких ситуа-
ций 20 единиц тяжелой техни-
ки: мощные грейдеры, погруз-
чики, – пояснил последний. 

Для помощи отдаленным тер-
риториям во время снегопадов 
создадут отряд тяжелой спец-
техники, сообщил губернатор: 

– Мы делаем это, чтобы люди 
не беспокоились. Укрепим ма-
териально-техническое состо-
яние службы спасения.

Во время встречи с жителя-
ми села Петропавловка Валерий 
Радаев обсудил вопрос поддерж-
ки сельхозпредпринимателей. 

Люди рассказали, что раньше 
в селе были пашни и овчарни, 

но со временем потенциал 
растерялся.

– Если есть про-
дуктивная земля и 

желающие ею за-
ниматься, будем 
помогать, – отве-
тил губернатор и 
обратился к ми-
нистру сельского 

хозяйства Татьяне 
Кравцевой: – Татья-

на Михайловна, вы 
думали, как можно по-

мочь территории? 
– Мы приглашаем всех, кто 

занимается животноводством, 
участвовать в конкурсе, полу-

чить грант на развитие хозяй-
ства и заниматься производ-
ством, – ответила она. 

– А здесь мелиорация была? 
– адресовал свой вопрос жите-
лям глава региона. 

–Да, была, – сказали люди. 
–К сожалению, никто из хо-

зяйств не участвует в профиль-
ной программе по развитию 
мелиорации, – заметила ми-
нистр. 

– Надо собраться вам всем 
вместе, обсудить и принять ре-
шение, – подчеркнул Радаев.

Кроме того, жители пригла-
сили главу региона осмотреть 
местную школу и отремонти-
рованный спортивный зал. 
Увиденным губернатор остался 
доволен.

– Это возможность для всех, 
кто ведет здоровый образ жиз-
ни. Это и укрепление кадрово-
го потенциала. Мы говорим о 
завтрашнем дне. Надо найти 
возможность создавать усло-
вия для людей на их же терри-
тории. Люди здесь живут, это 
ваша база, это большое муни-
ципальное образование даже 
по заволжским меркам. Усло-
вия для спорта и образования 
замечательные. У всех должны 
быть равные возможности, – 
подытожил глава региона.

Валерий Радаев принял уча-
стие в собрании актива «Ито-
ги социально-экономического 
развития Новоузенского муни-
ципального района в 2018 году 
и задачи на 2019 год». 

Губернатор оценил созданное 
по инициативе жителей 

пожарное депо

Технику поставили  
в село Петропавловка для нужд 

пожарной службы

■   Фотофакт

В Петропавловке губернатор посетил многодетную семью 
Басировых, где воспитывают четверых детей и двух 
внуков. Валерий Радаев вручил в подарок родителям 
бытовую технику, а детям – игрушки. Одна из девочек 
этого семейства признались главе региона, что после 
школы мечтает стать педагогом и уже сейчас понимает, 
что для этого нужно хорошо учиться и поступить в 
вуз. Губернатор пожелал школьнице удачи и отметил, 
что учитель – очень востребованная профессия для 
отдаленного села.

Ксения ЗУБИНА, фото автора 

Губернатор Валерий Радаев 14 марта посетил Новоузен-
ский район, провел встречу с жителями, осмотрел ряд 
соцобъектов и поучаствовал в собрании актива. 

Татьяна СЕДОВА

В региональном министерстве 
строительства и ЖКХ прошло 
торжественное мероприятие, посвя-
щенное Дню работника жилищно-
коммунального хозяйства. Праздник 
традиционно отмечается в третье 
воскресенье марта.

В этот день собравшиеся назвали 
отрасль ЖКХ самой многогран-
ной, а труд ее представителей – ти-

таническим.
От имени губернатора теплые слова 

в адрес инженеров, техников, слесарей, 
операторов котельной, сметчиков, двор-
ников и всех остальных представителей 
отрасли высказал заместитель председа-
теля регионального правительства Роман 
Бусаргин.

– Благодаря вам, настоящим профес-
сионалам своего дела, у людей есть свет, 

вода, тепло и благоустроенные дома, – 
поздравил присутствующих Бусаргин и 
вручил лучшим сотрудникам отрасли бла-
годарственные письма от губернатора. 
Отдельные слова признательности ра-
ботникам сферы прозвучали и от област-
ной думы, парламент на мероприятии 
представлял заместитель председателя 
комитета по вопросам жилищной, стро-
ительной и коммунальной политики 
Леонид Писной.

– Наш праздник совпадает с кон-
цом зимы, в этом году она была настоя-
щей, суровой, и все поняли, что от рабо-
ты сотрудников ЖКХ зависит буквально 
жизнь людей. Не секрет, что отрасль не 
всегда справляется с задачами и у медали 
есть две стороны. Проблема подчас не-
разрешима, когда нужно содержать ста-
рый жилой фонд, а на один квадратный 
метр приходится 10 рублей, когда должно 
приходиться 30–40 рублей. Сейчас в Са-
ратове 800 домов остаются пока без об-
служивания. 

“ Несмотря ни на что, лю-
ди, которых вы обслужи-
ваете, должны понимать, 

что ваш труд – титанический, и 
благодарить вас, 

– сказал Писной.
– Я 35 лет работаю в отрасли ЖКХ, сей-

час главный специалист по техническо-
му обслуживанию в ООО «Прогресс», ра-
бота очень сложная, даже, наверное, не 
женская. Но больше для себя ничего не 
ищу, привыкла и не жалею, что когда-то 
выбрала этот путь. Награда от губернато-
ра – это очень почетно и приятно, – поде-
лилась Ирина Лазурко.

Ветераны отрасли со сцены еще раз на-
помнили всем: то, насколько мы зависим 
от сферы ЖКХ, становится понятным в 
случае коммунальной аварии, когда мы 
с нетерпением ждем воды и тепла в доме. 
Поэтому на работниках отрасли круглый 
год, в любых погодных условиях и в лю-
бое время суток лежит огромная ответ-
ственность.

Зампред поблагодарил сотрудников 
ЖКХ за тепло и воду в домах 
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Анна ЛАБУНСКАЯ

Буквально сразу после 
официального вхождения 
Республики Крым в состав 
Российской Федерации 
саратовцы начали разви-
вать сотрудничество 
с жителями полуострова 
в самых разных сферах, 
будь то поставки современ-
ных троллейбусов, холо-
дильников, совместные 
образовательные, научные 
проекты, культурный 
обмен и многое другое.

В спомним, какой была эта 
без преувеличения исто-
рическая веха возвраще-

ния Крыма домой с саратовской 
поддержкой.

Вместе с Россией 
навсегда
Уже 18 марта 2014 года на пло-
щадь у памятника Гагарину в 
Саратове пришли более тыся-
чи человек, в том числе лиде-
ры общественности, казачества, 
ветеранских организаций, ко-
торые держали в руках плака-
ты «Крымская земля – крымча-
нам», «Крым, с возвращением» 
и другие. 

“ 
Традиции брат-
ства роднят нас 
столетиями. Они 

нерушимы и выдержат лю-
бой натиск. Население полу-
острова и всей страны ста-
ло жить едиными заботами 
и задачами. Мы чтим и пом-
ним свою историю, подвиги 
наших дедов и отцов, огром-
ная духовная сила объединя-
ет наш великий народ, 
и так будет всегда, 
– сказал губернатор Валерий 
Радаев на митинге в честь вто-
рой годовщины воссоединения 
России и Крыма.

– Я бывший моряк, поддержи-
ваю Севастополь. В Крыму жи-
вет много национальностей, но 
на референдуме они показали 
свое единство, – отметил в вы-
ступлении участник Великой 
Отечественной войны Михаил 
Кудряшов.

Так в областном центре роди-
лась традиция ежегодных ми-
тингов «Мы вместе», напоми-
нающих о давних дружеских 
связях двух регионов, которые 
крепнут в новых социально-
экономических инициативах. 

Все это время приоритетным 
направлением остается взаи-
модействие с Черноморским 
флотом России. Область про-
должает шефствовать над бри-
гадой морской пехоты, наши 
призывники проходят службу 
на большом десантном корабле 
«Саратов».

Одновременно активизирова-
лись деловые контакты. В рамках 
соглашения о сотрудничестве, 
подписанного с правительством 
Севастополя, в первый год вос-
соединения с Крымом проведена 
бизнес-миссия и началась реа-
лизация совместных взаимовы-
годных проектов. 

«Мегаполис» 
доехал до моря
Саратовцы протянули руку по-
мощи в решении вопросов 
жизнеобеспечения на полу-
острове: на этапе строительства 
мостового перехода через Кер-
ченский пролив предложили 
задействовать сильнейшую ор-
ганизацию в этой сфере – ОАО 
«Волгомост», для организации 
производства и эксплуатации 
троллейбусного парка – ЗАО 
«Тролза», для повышения на-
дежности электроснабжения – 
ОАО «Волжский дизель им. 
Маминых». 

Перспективными оказались 
новые рынки сбыта для про-
изводителей автокомплектую-
щих, газового оборудования и 
продукции для железных до-
рог. В частности, заключен до-
говор о долгосрочном сотруд-
ничестве ООО ЭПО «Сигнал» 
с газовой компанией «Севасто-
польгаз».

На полуостров начались по-
ставки нашего стекла, холо-
дильного оборудования, тка-
ней, удобрений, приборной и 
другой продукции. По улицам 
Севастополя заколесили десят-
ки саратовских троллейбусов 
«Мегаполис», способных про-
езжать до 20 километров на 
автономном ходу, а также их 
обычных собратьев. 

Развивается межвузовское вза-
имодействие – проводятся значи-
мые научно-практические конфе-
ренции, семинары, встречи. Так, 
учебно-научный центр «Ботани-
ческий сад Саратовского государ-
ственного университета» участву-
ет в совместных исследованиях 
с Никитским ботаническим са-
дом города Ялты. СГТУ име-
ни Ю.А. Гагарина сотрудничает 
с ООО «Крымский титан», Фео-
досийским оптическим заводом 
в области композитных нанома-
териалов; СГАУ имени Н.И. Ва-
вилова – с Алуштинским эфирно-
масличным заводом по вопросам 
практического обучения.

Налажен студенческий об-
мен, в том числе по прохожде-
нию учебной практики в сферах 
строительства, архитектуры, 
электроники, фотоники, геоло-
гии, экологии, инноваций. 

Туристы, 
творчество и… 
короны!
Яркими культурными события-
ми называют жители Республи-
ки Крым гастроли Саратовского 
тетра драмы имени И.А. Слоно-
ва, других прославленных теа-
тральных и творческих коллек-
тивов области. В Севастополе и 
Симферополе состоялись кон-
церты ведущих педагогов Сара-
товской консерватории. 

Восходящие звездочки с Вол-
ги в составе сводного Детского 
хора страны выступали в Ялте в 
честь Дня России. В областной 
библиотеке для детей и юноше-
ства имени А.С. Пушкина тра-
дицией стали межрегиональ-
ная акция и видеомост «Читаем 
Пушкина вместе» с участием 
юных читателей Крымской ре-
спубликанской детской библи-
отеки имени Орлова и Цен-
трализованной библиотечной 
системы для детей города Сева-
стополя.

Крымские школьники полу-
чили возможность сделать пер-
вые шаги в киноискусство и 
тележурналистику во время 
Всероссийского фестиваля дет-
ского и юношеского телевизи-
онного творчества «Телекласс» 
в Саратове. 

Радушный прием неизмен-
но отмечают крымские спорт-
смены – участники престиж-
ных соревнований в Саратове, 
в том числе первенства России 
по гребле на байдарках и ка-
ноэ, Всероссийского юноше-
ского теннисного турнира «Ку-
бок губернатора Саратовской 
области», турнира по фехтова-
нию «Волга-Волга», турнира по 
борьбе самбо памяти С.Р. Ахме-
рова, Спартакиады пенсионе-
ров России.

В свою очередь саратовские 
атлеты достойно выступают 

на Всероссийском рейтинго-
вом турнире по теннису «Лет-
нее первенство Севастополя», 
«Черноморском полумарафо-
не», этапе Кубка мотоциклетной 
федерации России по сноубайку 
и других. 

Растет туристический обмен, 
чему способствуют постоян-
ное обновление информации на 
официальном сайте комитета по 
туризму области, контакты ве-
дущих саратовских турагентств 
и Крыма, а также участие в меж-
дународной туристской выстав-
ке «Интурмаркет» в Москве. 

Символично, 
что именно 

Севастополь в 2018 
году стал городом 

триумфа саратовских 
мистера студенчество 
России Ивана Теплова 
и первой вице-мисс 
Анны Фомица. 

Главное событие российского 
студенчества впервые прошло 
на территории музея-заповед-
ника «Херсонес Таврический», 
превратившейся в многоуров-
невую концертную площадку, 
где блестяще выступили наши 
земляки. 

Пять лет назад 
Крымская весна сблизила 
Саратов и Севастополь

■   Важно!
   Саратовские 
ветераны, сту-
денты, пред-
ставители ре-
гионального 
отделения меж-
региональной 
общественной 
организации 
морских пехо-
тинцев «Тай-
фун» прини-
мают участие 
в военно-мор-
ском параде 
в честь Побе-
ды в Великой 
Отечественной 
войне и празд-
новании Дня 
Военно-морско-
го флота РФ 
в Севастополе.

Саратовцев и гостей города ждут 
интересные мероприятия праздника 
«Крымская весна».

   Ярмарка товаров народных 
промыслов. Народные умельцы 
пригласят на мастер-классы. Здесь 
же будут предложены блюда крым-
ской кухни. Когда: 16 марта 
с 10.00, улица Волжская.

   Литературные чтения под от-
крытым небом. Когда: 17 марта 
в 11.00, улица Волжская. 

   На Театральной площади 
будет проходить концертная 
программа «Крымская весна» 
одновременно с ярмаркой сель-
хозтоваропроизводителей. 
На площади у консерватории 
будет работать музыкальная 
площадка. 
Когда: 16 и 17 марта с 9.00.

   Библиотеки приглашают на вы-
ставки о Крыме. В историческом 
парке «Россия – моя история» 

предложат экскурсию 
«Крым: прошлое, настоящее, 
будущее».
Квест «Знакомство с Крымом». 
Когда: 16 марта в 13.00 
в городском парке.

   На набережной Космонавтов 
студенческие отряды соберутся 
на танцевальный флешмоб. 
В заключение будет выстроена 
символическая надпись. 
Когда: 16 марта в 15.00.

   Спортивный фестиваль 
по воркауту. 
Когда: 17 марта с 14.00 
до 16.00 по адресу: улица 
Астраханская, 87б, 
5-й этаж.

   Тестирование по нормати-
вам Всероссийского 
физкультурно-спортивного 
комплекса «ГТО». 
Когда: 17 марта с 11.00 до 13.00 
в манеже стадиона «Локомотив».

В ПРЕДСТОЯЩИЕ ВЫХОДНЫЕ В ОБЛАСТНОМ ЦЕНТРЕ ВПЕРВЫЕ ПРОЙДЕТ КРЫМСКИЙ ФЕСТИВАЛЬ

В Саратове стали традицией 
митинги «Мы вместе!», 

которые ежегодно проходят в марте
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Министерство промышлен-
ности и энергетики сообщило 
о возобновлении производ-
ственной деятельности 
ЗАО «Тролза».

Н апомним, на недавнем 
заседании актива Эн-
гельсского района про-

звучала информация о при-
остановке производства из-за 
недостатка заказов. В этой связи 
губернатор Валерий Радаев по-
ставил задачу перед профильным 
зампредом и главой муниципа-
литета рассмотреть возможность 
загрузки предприятия, в том чис-
ле за счет взаимодействия с круп-
ными российскими холдингами.

Как следует из поступившего 
в редакцию официального ком-
ментария министерства промыш-
ленности и энергетики, спрос му-
ниципалитетов на троллейбусы 
сократился по ряду объективных 
причин, что и стало причиной не-
простой финансово-экономиче-
ской ситуации на предприятии.  

Ведомство организовало вы-
ездные рабочие совещания на 
базе ЗАО «Тролза», ведется рабо-
та по привлечению на промпло-
щадку потенциальных заказчи-
ков и резидентов технопарка, по 

загрузке производства и недопу-
щению образования задолжен-
ности по заработной плате. 

– Учитывая, что на предприя-
тии имеются действующие кон-
тракты, оказывается помощь в 
их реализации, в том числе путем 
привлечения заемных средств 
на финансирование текущей де-
ятельности, – подчеркивают в 
минпроме.

Вопрос сохранения и развития 
предприятия находится на кон-
троле губернатора.  

■ Подготовил Владимир АКИШИН

САРАТОВСКАЯ КРАСАВИЦА 
ВЫПРЫГНУЛА ИЗ ВЕРТОЛЕТА 

РАДИ КРЕДИТА 
Серебряный призер чемпионата России по парашютно-
му спорту, первая среди девушек в дисциплине фри-
стайл на чемпионате мира – 2018 в Австралии Анаста-
сия Баранник снялась в экстремальной рекламе. 

На своих страницах в 
соцсетях красавица-
парашютистка разме-
стила 15-секундный 
видеоролик, в котором 
во время свободно-
го падения с вертолета 
оформляет заявку на 
кредит с помощью мо-
бильного приложения, 
а затем благополучно 
приземляется с пара-
шютом. 
«Звезда! Хоть раз реклама с участием парашютистов нату-
ральная!», «Супергерой с самой красивой улыбкой и волоса-
ми», «Вот это масштаб!» – восхитились подписчики. 
Некоторые шутливо сравнили Настю с Джеки Чаном, поинте-
ресовались, на какие цели ей срочно потребовались деньги, 
и предположили, что в следующий раз банк отправит девуш-
ку в космос. 
«Это было бы супер!» – парировала спортсменка, мечтающая 
войти в отряд российских космонавтов.
Напомним, на счету нашей землячки уже более 700 прыжков 
с парашютом. Двумя годами ранее она станцевала на 4-ки-
лометровой высоте в поддержку идей «Гринпис» о сохране-
нии природы и мира на планете. Совершенствование своего 
спортивного мастерства Баранник совмещает с учебой в ма-
гистратуре РАНХиГС при Президенте РФ, куда поступила по-
сле окончания с красным дипломом Эконома.

■ Анна ЛАБУНСКАЯ

В Энгельсе продолжат 
выпуск троллейбусов

Модели «Тролза» отвечают требованиям 
современного городского транспорта

Кадастровый инженер Чек-
марев Дмитрий Александрович 
(квалификационный аттестат 
кадастрового инженера №64-12-
352, 410080 г. Саратов, Проспект 
Строителей 33, (3 этаж, офис 
8), тел.: +79061489738, e-mail: 
Sitek_20_30_2007@mail.ru изве-
щает участников общей доле-
вой собственности на земельный 
участок с кадастровым номером 
64:11:000000:51 о необходимо-
сти ознакомления с проектом 
межевания в целях согласования 
размера и местаположения гра-
ниц земельного участка образу-
емого в счет земельных долей из 
общей долевой собственности на 
земельный участок с кадастро-
вым номером 64:11:000000:51 
расположенный по адресу: Сара-
товская область, Духовницкий 
район, Березово Лукское муни-
ципальное образование.

Заказчиком кадастровых работ 
является: Кустов Николай Влади-
мирович (Саратовская область, 
Духовницкий район, р.п. Духов-
ницкое ул. Юбилейная д.22/2, 
тел. 8-937-800-06-05).

Ознакомиться с проектом 
межевания земельного участка 
можно по адресу: Саратовская 
область, Духовницкий район, р.п. 
Духовницкое, ул. Юбилейная д. 
22/2 ежедневно кроме выходных 
с 09:00 до 16:30. 

Возражения относительно 
размера и местоположения гра-
ниц образуемого земельного 
участка принимаются кадастро-
вым инженером Чекмаревым 
Дмитрием Александровичем в 
течение 30 дней с момента опу-
бликования настоящего изве-
щения, с 8.00 до 16.00 ежеднев-
но кроме выходных, по адре-
су: 410080 г. Саратов, проспект 
Строителей 33, (3 этаж, офис 
8), тел.: +79061489738, e-mail: 
Sitek_20_30_2007@mail.ru.

Утерян аттестат о 
среднем образовании 

№ 833354 от 26.06.1979г., 
выданный средней 
школой №1 города 
Саратова.  Считать 
недействительным.Ирина СЕРГЕЕВА, 

фото ИА «Общественное 
мнение» 

Пять лет Алексей 
Прокопенко находился 
в розыске, а теперь добро-
вольно явился в отдел 
с заявлением, что виновным 
себя не считает.

Э кс-глава администрации 
Саратова Алексей Про-
копенко 13 марта явился 

в следственный отдел СУ СКР. 
Об этом ИА «Регион 64» сооб-
щила представитель ведомства 
Надежда Волошина. 

Напомним, бывший сити-ме-
неджер дважды был судим и 
бросился в бега в 2014 году, по-
сле возбуждения уголовного 
дела по факту мошенничества в 
особо крупном размере. 

Прокопенко обвиняли в хи-
щении более 500 миллионов 
рублей у теплоснабжающей 
организации с участием управ-
ляющей компании «Стройком-
плект». Бывший чиновник был 
объявлен в розыск, а другие 

фигуранты по этому делу полу-
чили реальные сроки: Алексан-
дра Исаева и Сергея Биргина при-
говорили к семи годам колонии 
общего режима с обязательством 
выплатить штраф, четыре года и 
штраф получила Ирина Рипине-
на, столько же дали Андрею Гну-
сареву. Прокопенко тогда удалось 
скрыться от правосудия. 

– 13 марта он явился в след-
ственный отдел по Октябрьско-
му району города Саратова, – 
пояснила Волошина.

Прокопенко заявил правоох-
ранителям о собственной неви-
новности и незаконном пресле-
довании. 

– Ресурсоснабжающие орга-
низации не подавали ни исков в 
суд, ни заявлений в правоохра-
нительные органы. Ни «Водо-
канал», ни СПГЭС, ни компания 
«Т Плюс». Если мы сопоставим 
суммы долгов, которые в тот же 
период накопили перед ними 
другие УК, и долги «Стройком-
плекта» и «Континента-2011», 
окажется, что обе компании, 
которые связывают со мной, – 
вполне добросовестные пла-
тельщики, хотя жилфонд у 
них не в лучшем по сравне-
нию с другими состоянии, – 
заявил перед явкой в след-
ственный отдел журналистам 

ИА «Общественное мнение» 
Прокопенко.

Он предполагает, что фигу-
рантов этого дела могли «прес-
совать».

– Того же Александра Исае-
ва я хорошо знаю: он честный и 
порядочный человек, хороший 
управленец. Но Исаев страдает 
сахарным диабетом, гипертони-
ей, ишемическим пороком серд-
ца... Содержание с таким на-
бором болезней в СИЗО – уже 
давление, – добавил беглый си-
ти-менеджер. 

Прокопенко также вспомнил о 
других фигурантах дела:

“ Хаметов и Омель-
ченко в суде прямо 
заявляли, что ого-

ворили меня под давлением, 
и отказались от показаний, 
данных на следствии. 
Но они в СИЗО не сидели, 
им было, возможно, легче. 

– На основании постановления 
Кировского районного суда г. Са-
ратова обвиняемый направлен для 
содержания в СИЗО-1 г. Саратова, 
– сообщили в ГУ МВД области.

Беглый сити-менеджер Саратова 
сдался следователям 

Алексей Прокопенко проходит фигурантом 
по делу о хищении 500 миллионов рублей

■   В тему
   Директор «Тролзы» дал взятку за 
уменьшение 90-миллионного дол-
га по налогам. Как сообщили в 
следственном комитете 14 марта, 
налоговый инспектор через 
посредников обратился к руко-
водству предприятия с предложе-
нием передать ему 2 миллиона 
рублей. За эти деньги он пообе-
щал указать в акте проверки, что 
долг составляет не 90 миллионов, 
а 40. Генеральный директор акци-
онерного общества и начальник 
одного из подразделений согласи-
лись с незаконным требованием 
злоумышленника.


